
 

山形県教育局指定管理者審査委員会（第１回）の概要 
 
 
 
 
 
１ 日 時  令和７年６月４日（水）11時 30分～11時 55分 
 
 
 
 
２ 会 場  山形県議会南棟２階 第３会議室 (山形市松波二丁目８-１) 
 
 
 
 
３ 出席者 （県側）安達晃司委員長、鏡裕之委員、飯野典朗委員 

（外部）細江大樹委員、田牧大祐委員、吉原元子委員 
 
 
 
 
４ 公開・非公開の別  公開 
 
 
 
 
５ 審査内容及び質疑概要 

 

山形県金峰少年自然の家 

 

①  事務局からの説明について 

    山形県金峰少年自然の家の施設概要、募集要項の概要及び審査項目ごとの配点等

について説明を行った。 

 

  ② 主な質疑応答について（委員：〇、事務局：●） 

 

   ○ 現在の指定管理者はどの団体か。 

   ● 庄内アソビバプロジェクトである。    

○ それは任意団体か。 

   ● クリーンサービス株式会社、一般社団法人庄内体験活動協議会、有限会社とが

しスポーツから成る、任意団体である。 

○ 現在の指定管理料はいくらか。 

   ● 令和６年度までは 66,500 千円/年であったが、令和７年度は物価上昇、人件費

上昇等を考慮し、68,495千円/年となっている。    

 

  ③ 採決について 

   原案どおり可決された。 
 
 


